

## **PILAR RUBIO Y SERGIO RAMOS, ÚLTIMAS IMÁGENES** **MINUTOS ANTES DE CONVERTIRSE EN MARIDO Y MUJER**

### **El futbolista y la presentadora llegaron a la catedral de** **Sevilla con quince minutos de diferencia**

Hora y media después del comienzo de la llegada de los quinientos invitados a la boda de Sergio Ramos y Pilar Rubio, el futbolista llegó a la catedral de Sevilla acompañado de su madre Paqui García, con naturalidad, simpatía y unos pequeños nervios, como él mismo confesó a su llegada. Con chaqué negro de cuadros y corbata gris, y una original flor de color oscuro en la solapa haciendo un guiño al ramo de la novia, el deportista llevó sus mejores galas 'presumiendo' de madre y madrina, que como no podía ser menos lució la típica mantilla negra con un dos piezas verde pistacho.

Por su parte Pilar Rubio despejó el secreto mejor guardado para una novia, y abandonó el hotel en el que se alojó durante la última noche junto a su familia, luciendo un escotado vestido lleno de brillo, con mantilla haciéndole su particular guiño a su futuro marido y sin

abandonar su particular estilo rockero, con un ramo de calas negras y un original peinado lleno de trenzas. Aún contrayendo matrimonio en la catedral de Sevilla y con unas exigencias protocolarias a sus invitados, la reportera parece que olvidó las normas de decoro a la hora de entrar en un templo, entre ellas y la más importante, la de cubrirse los hombros.

© GTRESONLINE